

消防局長特別査察を実施

埼玉県南西部消防局

埼玉県南西部消防局では、令和7年3月5日（水）、令和7年春季全国火災予防運動に伴い、イトーヨーカドー和光店において、消防局長特別査察を実施しました。

この特別査察では、共用部の避難施設を含む消防用設備等の設置状況や防火設備の維持管理状況等を検査するとともに、関係者との顔が見える関係を築くことができました。

今後も地域の安心・安全のため防火防災管理に対する取り組みを継続してまいります。



令和7年春の全国火災予防運動に伴う消防訓練を実施！

泉州南広域消防本部

泉州南広域消防本部では、SORA RINKUの施設において、春の全国火災予防運動の行事の一環として、建物火災を想定した合同訓練を実施しました。

この訓練は、建物2階ボイラー室から出火した想定のもと、高度救助隊による要救助者の救出、ポンプ隊による避難誘導や建物に向けての放水を行うなど、大変有意義な訓練となりました。

また、この訓練の他に消防本部管内で全国火災予防運動週間に伴う様々な行事を実施し、住民の皆様にも火災予防の広報を行いました。



消防通信 望楼 ぼうろう

防火絵本「だるまっぷ119～ダルマさんとまちたんけん～」読み聞かせ会を実施

姫路市消防局

姫路西消防署では、令和7年3月10日（月）、管内の幼年消防クラブ員に対し、防火絵本の読み聞かせ会を実施しました。当署のシンボルであるダルマさんを主人公に、クイズを通して町に潜む危険を探す、消防職員のアイデアにより製作した姫路市初のオリジナル防火絵本です。

消防職員や保育園等の先生が登場キャラクターを演じることで、楽しみながら防火について学ぶことができました。

絵本は、市内の図書館や児童センターのほか、本市ホームページでも無料で閲覧可能です。



防火絵本読み聞かせ会



西消防署と防火絵本

愛媛FCコラボ企画「消防職団員家族還元プロジェクト」

松山市消防局

松山市消防団では、令和7年5月6日GW最終日、(株)愛媛FC様ご厚意のもと、消防職団員及びその家族をホームゲームに無料招待していただきました。

家族の前で消防のPR活動を行い、「消防」という仕事への理解を深めるとともに、自身の職務に誇りを持ち、更なる士気の向上を目的として実施しました。

試合前には「消防miniフェスタ」と題し、13の消防ブースを出展、試合中のハーフタイムでは職団員募集のパフォーマンスを行い、多くの観客に消防をアピールすることができました。



消防通信／望楼では、全国の消防本部、消防団からの投稿を随時受け付けています。

ご投稿は、「E-mail:bourou-fdma@ml.soumu.go.jp」まで【225文字以内の原稿とJPEG画像を別ファイルで送付してください】